

Por **inundaciones**

# Retrasa glosa de Informe asignación de recursos

Jorge Legorreta Reyes

**Atizapán de Zaragoza, Méx.-** “La Comisión Especial de diputados locales que se conformó para dar seguimiento al problema del rompimiento del Emisor Poniente y que provocó **inundaciones** severas en Tlalnepantla y Atizapán, no quitará el dedo del renglón hasta que las autoridades federales y estatales castiguen a los responsables de las 3 personas muertas, tres mil casas dañadas, mil 900 autos colapsados y miles de damnificados”,

señaló el diputado del Partido Social Demócrata, Antonio García Mendoza.

Entrevistado durante la visita que realizó a la colonia “El Potrero”, donde entregó, con recursos propios, refrigeradores, estufas, roperos, antecomedores, camas y colchones a doce familias, afectadas por las **inundaciones** del pasado 6 de septiembre, García Mendoza precisó que las comparecencias de secretarios de estado por la glosa del Informe del gobernador Enrique Peña, retrasó el dictamen que esta comisión habrá de presentar al pleno del

Congreso para su valoración, y aprobación de recursos para los municipios de Tlalnepantla y Atizapán.

Asimismo, el también dirigente estatal del Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Estado y Municipios (SUTEyM), destacó que la donación de su salario para solidarizarse con los damnificados será íntegro hasta el mes de dici-

embre, aunque los artículos comprados le han costado más que lo que percibe en la Cámara.



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>21.09.2009</b>	Sección <b>Deportes</b>	Página <b>21</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

